

ぴっころ

～子育て支援センターには楽しいことがいっぱい～



※揖斐川子育て支援センターは、子育て中のお父さん、お母さん、妊婦さん、おじいさん、おばあさんどなたでも利用できる場所です。気軽にお出かけください。

- ◇通信ピッコロを中旬に発行しています。
図書館・公民館・保健センター・役場・振興事務所などに置いてあります。
- ◇ホームページ
揖斐川町 <https://www.town.ibigawa.lg.jp>
揖斐幼稚園 <http://www.ibi-youchien.ed.jp>

揖斐川子育て支援センター

揖斐川町上南方 193 TEL 23-1136
開館日 月曜日～金曜日・第3土曜日
9:00～16:00

- ◎町内の幼稚園 なかよタイム
毎月第2水曜日
時間：10:00～11:00（園庭開放）
※雨天の場合は中止とさせていただきます。
- ◎揖斐幼稚園の開放日
2月19日(水)
直接幼稚園へお申込みください。
TEL 22-6008（当日可）

2月の活動予定

行事の申込みは、前月第3水曜日より実施日前日まで受付けています。（電話予約不可）

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 発育測定 豆まき	4	5 出前保育 (大和公民館)	6 歯科教室	7 アップルキッズ	8
9	10 年齢別交流 りんごグループ	11 建国記念の日	12	13 アップルキッズ	14	15 開館日
16	17 年齢別交流 いちごグループ	18 年齢別交流 さくらんぼグループ	19	20 ベビーマッサージ	21 アップルキッズ	22
23 天皇誕生日	24 振替休日	25	26 アップルキッズ	27 年齢別交流 ひよこグループ	28 お話ルーム 誕生会	

「2月の年齢別交流」

同じ年に生まれたお子さんと親さんの交流の時間です

- 🍎りんごグループ (2021.4.2生～2022.4.1生)
- 🍓いちごグループ (2022.4.2生～2023.4.1生)
- 🍓さくらんぼグループ (2023.4.2生～2024.4.1生)
- 🐣ひよこグループ (2024.4.2生～現在)

「おひなさま制作」



子育て支援センターは、子ども（0～18歳未満）に関するあらゆる相談窓口です。
一人で悩まないで気軽にご相談ください。

- ◎育児相談は毎日、子育て支援センターで直接受け付けています。
- ◎行事など変更、中止になる場合がありますので、事前にお問い合わせください。

揖斐川町は、住民の皆さんの子育てを応援しています。 ～子育て支援センターの紹介～

木育教室 ～車をつくったよ～

木に触れよう！親しもう！と、「木育教室」を行いました。講師の先生が用意してくださった木材は、同じ大きさなのに重さが全く違い、手にした親子はびっくり！こんな木材があるのかと驚きました。

木の車づくりでは、お家の人が丁寧に角をとり、ヒノキのいい香りがする木のあたたかさいっぱいのできました。お家の人は、「夢中になって角を取り癒された時間になりました」と話されました。子ども達も、嬉しそうに車で遊ぶ姿が見られ、親子にとってとてもいい時間になったようです。



木の車で遊んだよ

子育てちゃんねる

～ノロウイルスによる感染性胃腸炎に注意してください～

冬は、乳幼児の間でノロウイルスによる感染性胃腸炎が流行します。今の時期の乳幼児の下痢便や嘔吐物には、ノロウイルスが大量に含まれていることがありますので、おむつ等の取扱いには注意してください。

★どんな病気？

潜伏期間は1～2日で、吐き気・嘔吐・下痢・腹痛・発熱などの症状があらわれます。小さいお子さんは嘔吐・下痢による脱水や嘔吐物による窒息に注意が必要です。

★嘔吐物やオムツ等の排泄物処理に注意が必要です！

感染した人の嘔吐物や下痢便にはノロウイルスが大量に含まれています。ウイルスが浮遊するので、素早く処理することが大切です。

◎嘔吐物は乾燥し空気中に飛散することで感染拡大します。処理をする時は、部屋の換気をし、使い捨てのマスク・手袋・エプロンを着用しましょう。拭き取る時は、塩素系漂白剤を薄めて使用し、ペーパータオル等で広めに覆い、外から中に拭き取ります。処理物は袋へ入れ、しっかりと縛って捨てましょう。

★手洗いの徹底をしましょう！

外出後、調理前、食事準備、トイレ後、オムツ交換後等は、石鹸を十分に泡立て、指の間や親指の付け根は念入りに洗い、流水で十分にすすぎましょう。

★症状がある場合は、速やかに医療機関へ受診しましょう！

体力作りをすることで、持久力がつき疲れにくくなったり、免疫力が上がって風邪をひきにくくなります。また、意欲や集中力も上がるので、自信をもって行動できるようになるとも言われています。これからも寒さに負けず、風邪をひかない体作りをしていきたいです。

「はあ〜ってするのあったかいよ」などと、発見したことを友達と共有し、楽しむ姿もみられます。また、マラソンで体力がついてきたこともあり、5歳児を中心に、鬼ごっこやドッジボールなどの集団遊びも積極的に遊ぶ姿も増えてきました。思いきり体を動かした後は、「からだかポカポカする」と気持ちよさそうな表情を見せてくれます。

やまと・きたがた幼児園では、11月から朝の戸外遊びの後に、体力作りも兼ねてマラソンをしています。クラス毎に円になり、まずは準備体操曲に合わせてしっかりと体を伸ばします。その後、保育士を先頭にみんな走り出します。最初はすぐに「つかれた」「もうむり」と歩き出してしまいましたが、毎日繰り返し取り組むことで体力もついてきて、たくさん走れるようになってきました。なかでも5歳児は、友達と競争するかのようになり、自分のペースで走り、保育士を抜かしてしまっほど速く走れるようになりました。

やまと・きたがた幼児園

「寒やど風邪なからんわー」

うらら園キッズー！